



FOOTBALL

Pas vraiment vernie au tirage – effectué hier à Rabat – la sélection nationale de football des moins de 23 ans, lauréate de la première édition en 2011 sur ces mêmes terres marocaines, affrontera au 1^{er} tour de la 4^e Can de la catégorie (groupe B) l'Égypte, le Mali et le Niger, son premier adversaire.

RÉVISION

Sujette à moult interrogations, l'opération de révision de la liste électorale, préalable à la tenue des trois scrutins de cette année, va enfin débiter. Le ministre d'Etat en charge de l'Intérieur, Lambert-Noël Matha, a annoncé hier son lancement pour mardi. La durée de l'enrôlement sera d'un mois.

Page 3

AGR

Un programme d'aide aux activités génératrices de revenus (AGR) devrait être lancé prochainement au profit des Gabonais en situation de vulnérabilité, a annoncé hier le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Guy-Patrick Obiang Ndong. 950 millions de francs vont y être consacrés, pour débiter.

Page 5

LE SACRE DE CHARLES III

C'EST ce samedi en fin de matinée, huit mois après la disparition de sa mère, la reine Elizabeth II, que sera couronné Charles III, à l'occasion d'une cérémonie religieuse fastueuse et sans équivalent en Europe à l'abbaye de Westminster. Parmi les invités de marque, le président Ali Bongo Ondimba, reçu la veille, en compagnie des dirigeants des 55 autres nations composant le Commonwealth, par le monarque britannique. **Page 2**

RÉVISION DE LA LISTE ÉLECTORALE : LES CENTRES D'ENRÔLEMENT

Pages 8 à 17



Photo: DR

POUR MOI QUOI...

Que veulent, que cherchent certaines personnes à opposer les uns aux autres dans ce pays ?

Depuis que Alain-Claude a été nommé, dans certains milieux de la place on se plaît à alimenter l'opinion nationale de soi-disant fortes tensions entre le palais et le 2-Décembre.

Ce sont de sordides manœuvres de déstabilisation des différentes composantes de l'Exécutif qui ne datent pas d'aujourd'hui. On en a connu dans le passé. Au Gabon, on n'aime pas qu'il y ait une atmosphère de convivialité, d'entente et de paix entre ceux qui nous gouvernent. C'est-à-dire entre les deux têtes de l'Exécutif, la présidence et la Primature. Et dès que ça marche, ça bosse, ça réussit et que tout le monde est content dans le pays, les provocateurs de tout poil, les pêcheurs en eau trouble mettent leurs machines de destruction massive pour provoquer des tensions inutiles, détourner l'attention des choses sérieuses. Alain-Claude a répondu, disons presque, aux attentes de son Patron dans la conduite des affaires. Ses 100 jours déjà passés à la tête du gouvernement sont qualifiés de "globalement positifs". Ce qui n'est pas de nature à plaire à ces prophètes de malheur. Alors, ils glissent dans les pages de certaines feuilles de chou et sites qui ne se nourrissent que des ragots, des cancanes et autres contrevérités que le Bord de mer et le boulevard Triomphal n'émettent plus sur la même longueur d'onde. Et que des hommes du Présida et de la Première Dame glissent des peaux de banane au natif de Ntang-Louli et vice-versa.

C'est là une atmosphère délétère nocive à la bonne gouvernance qui ne peut nuire au redémarrage du pays amorcé ces derniers temps. Arrêtons donc quoi...

...MAKAYA

AVEC MOOV MONEY

500Mo = 500F

*555*4#

Valable 1 jour

Moov Africa
Gabon Telecom

Money

moov-africa.ga/Service-clients 500